

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El problema de la Alcaldía

Desde el advenimiento del régimen republicano constituye la Alcaldía de Cartagena un terrible Caribdis, donde se abisman totalmente fracasados cuantos representantes de los partidos de la situación son elevados al sillón presidencial.

Con la dimisión fulminante de señor Casciaro, queda vacante por séptima vez el cargo de alcalde. Cuantos lo ocuparon se vieron obligados a abandonar el puesto. Unos por propia ineptitud, otros por que los «compromisos políticos» entorpecieron su labor. Alguno porque no quiso transigir ni deberse a esos compromisos. ¿Qué ocurre pues con la Alcaldía de nuestra ciudad? ¿Qué vientos maléficos soplan en aquella poltrona tan apetecible no por lo cómoda sino por lo provechosa?

Ello tiene una explicación. Hay una causa esencial que mientras no sea eliminada continuarán fracasando alcaldes y más alcaldes. Es un error y gran defecto de llevar la política, la nefasta política de los bandos y partidos, al Ayuntamiento. Los regidores, los buenos regidores de un Municipio, no deben nunca ser políticos al uso del antiguo y del nuevo régimen. Deben ser exclusivamente administradores de la cosa pública, defensores de los intereses del pueblo que gobiernan y abatir ante una recta y honrada labor administrativa todas las banderas de los egoísmos y compradazgos particulares.

Desgraciadamente no lo entienden así los partidos de la situación. No sabemos por la gran división que desune a los concejales de las distintas fracciones políticas, quién será el nuevo alcalde de Cartagena. Dicen que un socialista. De antemano le auguramos un fracaso, porque de ellos hemos oído repetidamente que «los alcaldes han de ser representantes de un partido político» y de acuerdo con esta pésima doctrina no dieron sus votos a los que no llevaron una filiación de bando al sillón presidencial.

El Ayuntamiento ha de dejar de ser un centro de política local donde se vicia toda recta administración al servicio de los intereses del partido. Y mientras esto no ocurra, no será fácil sostenerse dignamente en la Alcaldía.

De Sociedad

A Ferro', el Director del Hospital de Marina don Jacobo Pedrosa y su distinguida esposa.

—Para varias capitales del Norte de España desde donde se tras adarén a Francia han salido el Ingeniero Director de las Obras del Puerto don Vicente Maese y su distinguida esposa.

—De su finca «El Arquillo» se han trasladado a la playa de Los Alcázares don Juan Dorda, su distinguida esposa doña Dolores Degrado e hijos.

—De Los Alcázares han regresado a Cartagena el comerciante don Antonio de Lara y su distinguida esposa doña Josefina Gutiérrez.

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz felizmente un hermoso niño la distinguida señora doña Caridad Minguez, esposa de nuestro estimado amigo el Ingeniero Director de la Fábrica de Productos Químicos y ex alcalde desta ciudad don Alfonso Torres López.

Nuestra enhorabuena.

ONCMATICOS

El próximo miércoles día 2, festividad de Nuestra Señora de los Angeles, celebrarán su onomástico, entre otras, doña Angeles Cendra de Montesorro, doña Angeles Pemartin de Degrado, doña Angeles Aguirre de Rodriguez Beza, doña Angeles Rodriguez Aguirre de Sierra, señora viuda de Guimerá, Excm. señora doña Angeles Mora de Zamora, doña Angeles Carlos Roca de Carlos Roca, doña Maria de los Angeles Aznar de Mediavilla y la señorita Angelita Chiralt.

A todas nuestra felicitación.

Información

de Marina

Esta mañana procedentes de Valencia, rondaron los destructores «Cantrusa», «Alcalá Galiano» y «Almirante Valdés», que han terminado el crucero de prácticas que venían realizando por el Mediterráneo con los alumnos de la Escuela de Guerra Naval.

Ayer rondaron en nuestro puerto el destructor «Lazaga» que propedia de Tarragona y el cañonero «Laya» que regresó de Fornelle (Mahón).

Camisetas de verano

para caballeros y niños, de todas clases.

Precios baratísimos.

Almacenes Hinojal

DE FUTBOL

Diablos Rojos 1
Tigres 0

En partido final del campeonato de clubs no federados contendieron estos dos equipos, que no hicieron el juego a que nos tienen acostumbrados pues se preocuparon, como es propio en partido de final, solamente de ver la oportunidad de introducir el balón en la portería enemiga, dejando a un lado jugadas vistosas.

Ambos equipos perdieron ocasiones magnificas de marcar, pero en especial los Diablos, que hicieron mejor partido y si no les hubiera acompañado la desgracia tendrían a su favor un resultado de tres o cuatro goals.

De todos destacó la labor de las dos líneas de medios y de los dos trios defensivos, en particular la defensa «tigrista» y de los delanteros el mejor fué Picua, por los Diablos, que estuvo incansable y ayudando a su línea de medios en las ocasiones en que ésta lo necesitó.

EDUARDO

Entrenamiento

En el campo de la Plaza de España se celebró ayer tarde un partido de entrenamiento en el que tomó parte el nuevo elemento que la Gimnástica ha adquirido el medio centro Moro.

Se formaron dos selecciones y en una de ellas figuró también Roig.

(Por telegrafo)

Coruña 2, Oporto 0.
Sabadell 3, Donostia 0.

Información de Ejército

Los subtenientes de Artillería del regimiento de costa 8 don Francisco Gail Blanes y don Ramón Ruiz Bastante pasan destinados a los regimientos ligeros números 10 y 15 respectivamente.

—Los subayudantes del regimiento de Artillería de costa 8 don Manuel García Marco, don Antonio Martínez García y don Jacobo Rufete Villegas pasan respectivamente al regimiento ligero núm. 8, al pesado número 2 y al de costa núm. 1.

—Se destina al regimiento de Artillería de costa 8 a los subayudantes don Alfredo Payá Belda y don Antonio Fuentes Martínez.

Corbatas

Últimas novedades.

Almacenes Hinojal

Concurso de pesca

Con gran animación se celebró ayer tarde en el rompeolas de Curra (San Pedro) el anunciado concurso de pesas, que llevó al referido lugar un enorme gentío.

Tomaron parte unos 150 concursantes, que provistos de los artes señalados por la Comisión organizadora (caña y masa de sardina) ocuparon a lo largo de la parte interior del malecón los sitios que les correspondieron en suerte y que habían sido numerados previamente.

A las cuatro, mediante el disparo de un cohete se dió la señal para empezar, hasta las seis en que otro cohete avisó el final del concurso. Era curioso contemplar el afán de los pescadores por ganar los premios anunciados para los que pescasen el mayor número de peces, sin tener en cuenta el tamaño.

El primer premio de 30 pesetas correspondió a Juan García, muchacho de 14 años, que sacó 40.

Ganó el segundo premio, de 15 pesetas Diego Valero, con 38 pescados.

El tercer premio lo obtuvo otro muchacho llamado José Roca Fajencia, que pescó 35.

Quedó muy satisfecha del éxito obtenido la Comisión organizadora de tan original concurso, que se repetirá sin duda.

POTERA

CICLISMO

Ayer mañana se efectuó la carrera ciclista organizada por el Club Ciclista Cartagenero con el recorrido anunciado: Españada del muelle, cuesta de Bate', Santa Lucia, Cuesta de San Juan, Cruce de Escobreras, La Faucilla, El Gorgue', Portmán, El Llano, El Beal, Los Alcázares, San Javier, Basicas, Venta de la Virgen, El Albuñón, Santa Ana Los Dozores, San Antón, Cartagena por la Plaza de España, Paseo de la Libertad, Puertas de San José, Batel y a la meta que estaba situada en la españada del muelle.

Consiguieron los dos primeros premios en la 1.ª categoría los corredores Angel Lencina y Antonio Martos que invirtieron en el recorrido de los 120 kilómetros 4 horas y 15 minutos.

Les siguieron por el orden siguiente, conservando siempre un magnifico tren, Ramón Alcaraz, Aurelio Mayor, Antonio Sanchez, Andrés Canovas, José Conesa y Gabriel Dolores.

En la 2.ª categoría obtuvieron José Vidal, el pequeño «Trueba»

José Baños y Manuel Montfort los tres premios designados para esta categoría.

Durante la carrera no se registró ningún incidente no obstante las malas condiciones de las carreteras.

Los premios se repartieron terminada la carrera en el local del Club ciclista.

SUCESOS

Al mediodía de hoy al regresar al puerto los submarinos «C 5» y «C 6», el primero se lanzó hacia el balneario del Chale', que estaba concurrido, evitando una catástrofe su comandante el capitán de corbeta señor Barredo.

El «C 6» abordó al vapor noruego «Aggda» que se hacia a la mar, abriéndole una vía de escape, siendo preciso embarrancar en el muelle Figueras para evitar el hundimiento. El submarino pasó al Arsenal, al parecer con ligeras averías.

En la puerta del Arsenal rifeiron con unos marineros Diego Fuentes Soler, de 24 años e Isidoro Martínez Urrea, de 17, los cuales fueron detenidos en la escuela del Muelle por la guardia de Seguridad y serenos.

Uno de los matineros resultó herido, pero se negó a dar su nombre y el diagnóstico el oficial de guardia del Arsenal.

En la plaza de San Francisco los soldados del regimiento de Infantería 88 Hermenegildo Pardo, Mariano Fernandez Amador y Juan Delgado Hidalgo dieron una paliza con los cinturones a Francisco Lopez Martínez, de 28 años, el cual fue asistido en la Caridad de diferentes lesiones y contusiones. Parece ser que éste había insultado a los soldados.

El transeunte Mariano San Leandro Senra que llamó la atención a los soldados recibió de uno de ellos un puñetazo en la cara, que le hizo brotar sangre de las narices.

Acudieron los guardias de Seguridad y los serenos, siendo desobedecidos y amenazados por los militares que se resistieron a ser detenidos, promoviendo gran escándalo y aglomerando a mucho público en el lugar del suceso.

Españáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Cine Sport.—Programa sonoro Hoy estreno «Entre dos esposas» por Sal y Elers y Karo K y.